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前回の例会 
 2023年 8月 18日(金)第 2006回 
 「第 1回クラブアッセンブリー」 

 各委員会委員長 
今週の歌 「君が代」「奉仕の理想」 
     「バースディソング」 
お客様の紹介  
   ガバナー補佐 高松 慶暢 様 
出席報告・会長の時間 
委員会報告・幹事報告・ＳＡＡ報告 
〇会員・奥様誕生祝い（８月度） 
中川 澄会員    中田 学会員 
辰  由華様    國井 藤子様 
永富 絹代様   畑中 暁子様 

〇結婚記念日祝い（８月度）該当者なし 
〇皆出席表彰（８月度） 
 塩見 守会員(第１１回) 
○米山功労者表彰 
 綿谷伸一会員（第 3回マルチプル） 

 

 

 

 

 

    

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2023年 8月 25日 第 2006号 

 

2023年 8月 25日(金)第 2007回 

卓 話 「ウクライナの現状」 

卓話者  ウクライナ支援団体の皆さま 

紹介者  綿谷 伸一 会員 

今週の歌  「四つのテスト」 

「堺北ＲＣの歌 」 

      「 夏の思い出 」 

出席報告・会長の時間・ 

委員会報告・幹事報告・ＳＡＡ報告 

 

 

 

2023-24年度 国際ロータリーのテーマ 

       「 世界に希望を生み出そう 」 

 国際ロータリー会長 ゴードン R.マッキナリー（スコットランド/サウス・クイーンズフェリーRC） 

四つのテスト 言行はこれに照らしてから 1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか 

事務所  〒590-0940堺市堺区車之町西2丁1番30号 ポピア南海3階302号 

Tel（072)223-2300番  Fax(072)223-5005番 

URL     : https://www.sakai-kita.jp/ 

E-mail  ： snrc＠jasmine.ocn.ne.jp 

例会日 毎週金曜日 午後0時30分  

例会場 南海グリル 天兆閣別館 4階「ローズ」 Tel:(072)222-0131番（代表）  

ガバナー(第2640地区)  ： 谷 宗光 

ガバナー事務所  URL   ： http://rid2640g.com/tani/  

E-mail ： tani@rid2640g.com 

会長：笹山悦夫  幹事：中田 学  広報委員長：那須宗弘  編集者：𠮷村博勝 

第 2640地区 堺北ロータリークラブ週報 

創立 1980年 10月 8日 

今週の歌「夏の思い出」 

夏が来れば 思い出す 

はるかな尾瀬 とおい空 

きりの中に 浮びくる 

やさしい影 野の小路 

みず芭蕉の花が 咲いている 

夢見て咲いている 水のほとり 

しゃくなげ色にたそがれる 

はるかな尾瀬 とおい空 

本日の例会 

 

時間 

 

次回の例会 

 

時間 

 

＜8月18日(金)の出席報告＞ 
会 員 数            29名 
出席会員            22名 
欠席会員               7名 
準会員           1名 

    ゲスト                0名 
    ビジター            1名 

 2023年 9月 1日(金)第 2008回 

卓 話 「 歴史・文化・信仰の出発点 堺 」 

卓話者 帝塚山大学、大阪商業大学、 

大阪公立大学非常勤講師  伊 藤  純 様 

紹介者  那須 宗弘 会員 
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 【会員増強委員会】 

委 員 長 嶽盛和三 

副委員長 城岡陽志 

委   員 堀畑、國井、北側、木畑、田口、吉村 

泉谷、平野 

〇活動方針 

（1）会員友人を招待してのロータリ

ーデー「拡大例会」を毎年開催するこ

とにより、この数年間は会員の増強に

対する意識が向上し、活動に対して好

意的に協力をいただいているので、継続して開催

し、増強につなげたい。 

（2）退会防止はもちろんのこと、会員一同で恒に

入会希望の方に目を配り、委員会委員は常に情報

を共有し入会を促進する。 

（3）女性会員の入会を勧める。 

〇活動計画 

（1）来期もロータリーデー「拡大例会」を開催す

る。時期は2024年4月頃の予定。 

（2）準会員を更に増強し、例会や奉仕活動に参加

をいただき本会員に移行してもらう。 

 

【親睦活動委員会】 

委 員 長 中川 澄 

副委員長 綿谷伸一 

委  員 城岡、坂田、泉谷、米澤、北村、   

畑中、鶴、池永、永富、奥原 

〇活動方針 

親睦活動を通じて会員相互の交流と友

情を深め、会員各位と家族、ファミリ

ー会員、準会員、名誉会員に参加して

いただき、楽しいクラブ活動にしてゆ

く。 

〇活動計画 

（1）ビアパーティー 

 R５年８月５日（土）17：00～ 

 大阪マリオット都ホテル 19Ｆ ＣＯＯＫＡ 

（2）忘年家族会 Ｒ５年１２月２３日（土） 

 大阪マリオット都ホテル ２０Ｆ 

（3）春の親睦家族旅行 企画中 

（4）最終例会 企画中 

 

【広報委員会】 

委 員 長 那須宗弘 

副委員長 池田茂雄 

委    員 坂田、永富、吉村、鶴 

〇活動方針 

 ロータリー活動の情報源であるロー

タリーの友（月刊）クラブ週報（毎週

発行）、ガバナー月信（地区発行）など、ロータリ

ー関係の情報誌を活用し、ロータリーに対する会

員各位の関心をより一層高め、理解を深めてもら

える様に努めてまいります。 

〇活動計画 

（1）毎月の「ロータリーの友」誌を例会時に委員

が輪番で解説し、ロータリー活動に理解を深めて

もらえる様に努力いたします。 

（2）毎週の「クラブ週報」で例会行事や活動状況

を詳細に報告するとともに行事予定も迅速にお知

らせしたいと思います。欠席会員の皆様への連絡

等も周知徹底致します。 

クラブ週報は翌週には当クラブホームページにも

アップされます。活動記録にもつながり大変有意

義なものと思いますが、一面で、会員以外の一般

の方もアクセスできるので原稿を書かれるときの

注意も必要です。 

（3）「地区ガバナー月信」へは、当クラブの会員の

方々に積極的に投稿頂き、当クラブの認知度の向

上、そしてイメージアップに貢献していきたいと

思います。 

 

【ホームページ委員会】  

委 員 長 池田茂雄 

副委員長 坂田兼則 

委    員  米澤・平野 

〇 活動方針 

(1) 堺北ロータリークラブの更なる認

知度の向上とイメージアップを目指し

ながら、各種の情報を発信してまいり

ます。 

(2) ホームページ上に掲載された各種の活動状況

は、このホームページ上に記録として備蓄されま

す。従って、このホームページは当クラブの活動

状況を保存した保管庫としての役割が非常に大き

いのです。このため、後日のために役立つ有益な

資料となるよう心がけながら掲載内容の充実に努

めてまいります。 

〇 活動計画 

(1) トップページ目次 

当クラブ会員の皆さん、そして広く一般の皆さま

へ向けて当クラブの諸活動状況を理解していただ

くべく、次の各種情報を発信してまいります。 

① 「会長挨拶」 

  当クラブホームページへ 、ようこそお越しく 

ださいました。有難うございます。 

② 「クラブ週報の紹介」 

  毎週の当クラブの活動状況が詳細に紹介され 

ております。欠席された会員皆さんへの周知 

にも繋がります 

③ 「ブログ＆ニュース」 

  活動状況のうち主なものを、より詳細にお知 

第 1回クラブアッセンブリー 

 

時間 
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らせしております 

④「例会プログラム等行事予定」 

  毎週の行事予定、卓話担当者などを詳細に紹 

 介 

⑤「クラブの紹介」 

  当クラブの誕生から、現在に至るまでの歩み 

が12ページに亘り、詳細に表示されておりま  

す。会員増強にも役立てて頂けるデータが一 

杯有りますので、ご活用下さい。 

⑥「ロータリークラブとは」 

  ロータリークラブとは、こんな活動をしてい 

るクラブです、国際ロータリー会長の紹介、 

地区ガバナーの紹介、 

⑦ 「リンク」 

  RI 第2640地区 ・My Rotary ・ロータリーの友 

  ロータリー文庫・米山記念奨学会・ロータリ 

ー日本財団 

（2）当クラブホームページの内容は、大別して30

数項目ありますが、そのうち毎週のクラブ週報

と、新入会者などの変更事項があった場にはその

都度更新しております。それ以外は年度の初めに

更新しておりますが、今年度は既に更新が完了し

ております。 

（3）毎日50～60件のアクセスが続いており嬉しい

限りであります。そのため掲載内容につきまして

は、クレームなどのトラブルが発生しないよう慎

重な対応を心がけております。 

 また、当クラブでは、毎週発行する週報を翌週に

はホームページ上にアップし、世界中どこからで

も見られる状態にしております。そのため、会員

の皆さんが週報に載る原稿を書かれる際には、特

にこのことに注意して頂きますようお願いしてお

ります。又、写真の選定についても同様でありま

す。広報委員長さんをはじめ委員の皆さん、週報

チェックについては特に注意して頂くようお願い

いたします。 

 

【出席委員会】 

委 員 長 綿谷伸一 

副委員長 木畑 清 

委    員 田口・辰・塩見・奥原 

〇活動方針 

 例会や他の各種行事、委員会活動に

参加呼びかけ、会員の出席率の向上に

努める。 

〇活動計画 

（1）出席率を高めるよう努め、欠席者にはメイク

アップを勧める為、他クラブの例会変更等を週報

等にて伝える。 

（2）皆出席会員には最終例会にて表彰等の機会を

作る。 

 

【職業奉仕委員会】 

委 員 長 鶴 啓之  

副委員長 吉村博勝 

委    員 三上・泉谷・濵口・北村 

〇活動方針 

ロータリーの根幹と言われながら、わ

かりにくい職業奉仕部門の理念を、理

解できるように自分を含めベクトルを

向上する。 

向上するためには、例会に出席することや、会員

からの卓話、各同好会に出席することで自然に職

業奉仕の理解に繋げる。 

自利利他の精神を以って！！  

〇活動計画 

（1）クラブ内の各会員企業、近隣の企業等の視察

を実施して、職業の素晴らしさと共に、ロータリ

ー活動、ロータリー精神との繋がりを体験する。 

（2）YouTubeを駆使し、珍しい企業の工場見学をス

クリーンで見る。 

 

【社会奉仕委員会】 

委 員 長  坂田兼則 

副委員長 畑中一辰 

委  員 綿谷・中川・三上 

〇活動方針 

（1）地域密着型の社会奉仕を中心に活

動する。 

（2）会員家族参加型の社会奉仕を実践

する。 

〇活動計画 

（1）春・秋の交通安全運動参加 

（2）春・秋の仁徳天皇陵清掃活動に参加 

（3）養護施設の清心寮への支援活動（夏の勉強

会・秋のバーベキュー行事・相撲稽古見学等） 

（4）ガールスカウトとの交流 

（5）ダメゼッタイ募金活動 

  

【青少年委員会】 

委 員 長 池永隆昭 

副委員長 北村勝博 

委  員 辰・澤井・那須 

〇活動方針 

本年度は 米山奨学生も受け入れていな

い為 次年度以降 受入れができるよう

注力する。 

〇活動計画 

地区のセミナー等に参加する 
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【国際奉仕委員会】 

委 員 長 北村勝博 

副委員長 池永隆昭 

委  員 嶽盛・綿谷・畑中 

〇活動方針 

(1) 友好クラブと連携して、国際奉仕

プログラムに参加すると共に、友好ク

ラブとのさらなる親善を図る。 

〇活動計画 

（1）タイ・ノンケームRC ブンクムRC ロイエ  

ットRCと連携し、国際奉仕プログラムに参加 

する。 

（2）補助金申請については、昨年の地区補助金 

 もしくはグローバル補助金で対応するか、友 

好クラブとの連携を見極めし判断 

地区補助金の場合は、例年通り浄水器贈呈計 

画とする。 

（3）カンボジア スナーダイ・クマエ孤児院 

 絵画展参加。 

 

【ロータリー財団委員会】 

委 員 長 永富久紀 

副委員長 嶽盛和三 

委  員 綿谷、池永、泉谷、濱口 

〇活動方針 

ロータリー財団の標語は「世界でよい

ことをしよう」であり、ロータリー財

団はロータリアンである私たちの寄付

を資金として財団プログラムへの参加によって地

元及び国際社会に貢献しています。 

＜地区の目標＞ 

年次基金寄付、「0」クラブの解消、ポリオ根絶への

協力、恒久基金/大口寄付の推進、ロータリーカー

ドの普及、推進 

＜ロータリー財団への寄付の推進＞ 

・年次基金寄付  一人当たり 180ドル以上 

・ポリオプラス寄付  一人当たり30ドル以上 

〇活動計画 

（1）財団委員会は以下の小委員会と共に活動し 

 て参ります。 

 1.財団資金管理委員会  

 2.財団補助金委員会  

 3.財団資金推進委員会  

 4.ポリオプラス委員会  

 5.財団学友委員会 

 6.ロータリーカード推進委員会 

 7.財団監査委員会 

（2）地区ロータリー財団部門の監査をします。 

 

 

 

 

【米山奨学委員会】 

委 員 長 米澤邦明  

副委員長 國井 豊 

委  員 北側、城岡、辰、吉村 

〇活動方針 

強制ではありませんが、米山特別寄付

を1件でも増やす様にお願いいたしま

す。米山特別寄付の為の袋ご活用くだ

さい。 

〇活動計画 

 残念ながら2023年度の米山奨学生の受け入れは

ありませんが、地区内の米山奨学生へ卓話をして

いただく等、米山奨学生との交流の場を設けるよ

う努めます。 

また、卒業した元米山奨学生にも例会や家族会な

どにお誘いし、近況報告などしていただける機会

は、引き続きつくるようにします。 

 

【会 計】 

委員長   綿谷伸一 

〇活動方針 ・活動計画 

（1）一般会計、ニコニコ会計、堺北基

金特別会計、記念行事特別会計の４部

門について、独立した会計処理と預金

管理を事務局と共に行います。 

（2） 一般会計とニコニコ会計については、毎月の

会計報告を翌月はじめに当クラブホームページの

「会員専用ページ」にアップして、各委員会ごと

の予算執行状況等を閲覧できるようにします。 

（3）財務状況について理事会等に適時報告し、ク

ラブ活動を支える財政基盤の拡充に努めます。 

（4）当クラブの預金並びに備品類についての保存

管理を事務局と共に責任を持って行います。 

  

【Ｓ Ａ Ａ】 

委 員 長 平野祥之 

副委員長 池永隆昭 

〇活動方針 

(1) 会長・幹事のサポートと共に楽しい

例会作りを目指します。 

(2) 堺北の特色を出し、おもてなしの精

神でメーキャップに来た人をメーキャ

ップのリピーターにする事を目指します。 

〇活動計画 

(1) ニコニコ袋の読み上げは、書いた人の気持ちに

なって読みます。 

(2）会長・幹事と共に他のロータリーに顔を出しメ

ーキャップに来てくれる人を探す。 

(3) 時間を守り進行を進めたいと思います台本の見

直しと修正。 
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【写真同好会】 

代表世話人 米澤邦明 

〇活動方針 

各種委員会などと連携し、出来る限り

映像保存します。 

〇活動計画 

ロータリー活動に関してのスマホやデジカメで撮

影した写真を事務局のサーバーに集め、年間記録

としていつでも有効利用できるようにする。 

 

【ゴルフ同好会】 

代表世話人 北村勝博 

世 話 人 中田・塩見 

〇活動方針 

ゴルフプレーを通じて、会員及び会員

家族、ゲストの皆様と親睦を深めると

共に、他クラブからの参加によるクラ

ブ間同士の交流を行います。 

また新入会員候補の方をお招きして親交とロータ

リー活動のご理解をして頂き、会員増強の機会と

致します。 

〇活動計画 

（1）北輪会を開催 年 4回 

（2）地区大会記念ゴルフ大会に参加 

（3）互輪会に参加 

（4）ゴルフに関する案内 

 

【歩こう会】 

代表世話人 中川 澄 

世 話 人 綿谷・城岡・笹山 

〇活動方針  

歩きやすい距離を設定し、また、グル

メの会ともタイアップして参加しやす

い魅力的な企画を立て、会員・家族・

友人間の親睦を図る。 

〇活動計画 

（1）大阪環状線ウォーク（半周 13キロ、1周27キ

ロ）等、他団体企画の参加しやすいウォーキング

行事への参加を呼び掛ける。 

（2）10キロ～15キロ程度のウォーキングの後、会

食をする企画を立て、参加を呼び掛ける。 

 

【グルメの会】 

代表世話人 米澤邦明 

世 話 人 木畑・綿谷・吉村・鶴 

〇活動方針  

グルメを味わえる所に御案内します。 

〇活動計画 

親睦委員会と合同で、旅行などでグル

メを満喫できる所をチョイスします。 

また、大阪のグルメも厳選しご案内します。 

 

【囲碁同好会】 

代表世話人 池田茂雄 

世 話 人 中川 

〇活動方針・活動計画  

同好会としては、現在、活動らしい活

動はやっておりませんし、今のところ

活動計画も有りません。 

当クラブホームページの中に、「子ども囲碁フェス

タ・堺」のページが別途にあり、この中に第 5回目

からの10回目迄のデータが備蓄されています。今

年5月に「第10回子ども囲碁フェスタ・堺」が開

催されましたが、これが最後の開催となりまし

た。これらのデータを「クラブ週報の紹介」ペー

ジに移動させて、このページを閉鎖する方法も有

りますが、現在のところこのページはこのままの

状態で残すこととします。 

囲碁のルールは非常に単純ですが、そこから派生

する「石のかたち」には、とても奥の深いものが

あり、そこが大きな魅力なのです。会員の皆さん

に、囲碁の魅力を少しでも感じ取っていただけれ

ばと思っています。 

 

【伝統文化愛好会】 

代表世話人 木畑 清 

〇活動方針 

伝統文化（浪曲、講談、落語、能、狂

言、文楽、歌舞伎）の情報を発信しま

す。 

〇活動計画 

伝統文化を案内します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「Ｊリーグ 30周年に学ぶ」 

会長 笹山 悦夫 

 

今年の8月11日、女子ワールドカ

ップで日本の「なでしこジャパン」

が、準々決勝でスエーデンに 2 対 1

で惜しくも負けました。野球と共に

サッカーが、日本を大いに盛り上げ、

会長の時間 

時間 

 

本日、ガバナー補佐の高松慶暢様にご来会いた

だきまして、第1回クラブアッセ 

ンブリーにご同席いただき、ク 

ラブ協議会を開催いたしました。 

最後にガバナー補佐 高松様より 

ご講評を賜りました。 

 一年間ご指導のほどよろしく 

お願いいたします。 
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勇気づけてくれる力に感激しました。 

Ｊリーグのあのパワーはどこから生まれてくる

のでしょうか？ 

幾多の苦難を乗り越え大きく成長してきた日本サ

ッカーＪリーグの 30 年間を振り返ると、現在のロ

ータリーと何か通ずるものがあり、とても参考に

なることが多いと思います。そのキーワードは

「地域密着」です。もちろん「地域」とは、それ

ぞれのロータリー会員の家庭や企業が存在する生

活圏内の地域です。 

平成 5年（1993年）のＪリーグ開幕当時、1府 7

県10クラブだったチームは、今や41都道府県60ク

ラブとなっています。この間、経営危機など幾多

の試練を乗り越え躍進を続けてきましたが、その

背景にはＪリーグの「地域密着」への強い思いが

ありました。 

近年、この「地域密着」の考え方が、野球、バス

ケット、バレーボールなど他のスポーツ団体にも

影響を及ぼし、浸透しているようです。 

Ｊリーグは、「Ｊリーグ百年構想」を掲げており、

「スポーツで、もっと幸せな国へ」という壮大な

目標を持っています。サッカーだけにこだわらず、

「地域に根ざしたスポーツクラブ」を育成し、そ

れを核にして①生活圏内の地域で、誰もが気軽に

スポーツを楽しむ環境つくること、②スポーツを

通して、世代を超えたふれあいの輪を広げること

目指しています。地域の市民や企業が、スポーツ

を「する」「見る」「支える」を通じてそれを実現

しようとしています。 

その「地域密着」へのこだわりが象徴的に表れ

ているのが、参加するチームの名前。「地域＋愛称」

という形の名前です。例えば、「ガンバ大阪」「セ

レッソ大阪」「ヴィッセル神戸」「横浜 F・マリノス」

「川崎フロンターレ」などです 

それまでの日本のスポーツは、企業傘下の実業団

チームが主体となって行うのが当たり前でした。

それはサッカーでも例外でなく、「日産自動車」や

「古河電工」、「マツダ」など広告塔の役割を担う

ためにチーム名に企業名が入ることが常識でした。 

当初、地域名を関した Jリーグのプレーは、地域

の人たちを熱中させ、反響を呼びました。それは

クラブが身近な存在で、地域と「つながり」を実

感させてくれたこともあったと思います。 

しかし、J リーグの未来は前途洋々に見えましたが、

開幕から 5 年後の平成 10 年、バブル破綻によりク

ラブの経営不振による、消滅や経営危機に陥るク

ラブが続出しました。 

地域密着を掲げながら、現実は、クラブの多く

はかつての実業団時代のような企業頼みの経営か

ら脱却することができず、親会社に頼る経営に陥

っていました。つまり、地域から遊離した存在に

なっていたと言うことだと思います。 

例えば、「湘南ベルマーレ」では、平成 11年に親

会社が撤退し、クラブが存続危機に直面しました。

クラブの存亡が親会社の経営問題に左右される事

態になり、結局、地域に必要とされるための活動

がほとんどできていなかったことを思い知らされ

たといいます。 

クラブの姿勢は一変しました。もう一度、Ｊリ

ーグの原点に立ち返ろうということになりました。 

地域の小中学校で選手による講演やサッカー教室

を頻繁に開き、各地区のイベントやお祭り、各種

施設にも積極的に参加・訪問するようになりまし

た。 

地味な活動だったが、サッカーに関心のなかった

人々にクラブを身近に感じてもらえるきっかけと

なりました。この時期、経営規模の縮小や有力選

手の流出もあって、世間では不遇の時代と思われ

ているが、しかし、クラブは意外と活気にあふれ

ていました。 

それは、地域全体に支えられるクラブを目指そう、

スポーツ全体で地域を盛り上げようというＪリー

グの原点・目標が大きな力になったということで

す。 

地域の人たちとの触れ合いが増えれば増えるほど、

クラブが成り立ち、パワーアップいくという形が

徐々に広がっていきました。 

私は、ロータリーの原点は地域を基盤として、

奉仕の理念のもとに、地域と人づくりのための地

域貢献活動を行なうことではないかと思います。

地域で必要とされる、地域に存在感のあるロータ

リーであるために、Ｊリーグ 30 年の歴史はとても

参考になるように思います。 

 

 

 

 

広報委員会 

「地区広報委員長会議」 

           広報副委員長 池田茂雄 

 

去る、7月29日(土)、「和歌山県民交

流プラザ・ビッグ愛」にて広報委員長

会議があり、出席してまいりました。 

地区では、「クラブ雑誌・公共イメー

ジ委員会」と呼ばれている委員会です。 

広く一般の方々の間ではロータリーについて、

その内容を知らない人が多いのではないでしょう

委員会報告 

 

時間 
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か。 昨今、SNS（Social networking service）の急速

な普及により情報伝達にも大きな変化が起きてお

ります。 当地区では、今期よりその SNS でも代表

的な「Face Book」と「インスタグラム」を導入立

ち上げて、ガバナー公式訪問の各種情報を当地区

ホームページではく、この SNS によりネット上で

発信しております。 若者の間では、非常に人気が

高いとのことです。  

これをご覧いただくには登録が必要です。地区

ホームページのトップページ、「雑誌・公共イメー

ジ」をクリックし、必要事項をご記入いただくだ

けです。 

今年度の地区大会では、各クラブの週報による

広報活動はどうかと言うことでした。 

ロータリーの三大義務は、「ロータリーの友の購

読・例会出席・会費支払い」です。是非、ロータ

リー」の友を読んで下さいとのことでした。 

 

 

社会奉仕委員会 

「仁徳天皇陵清掃活動打合せ会議に参加して」 

社会奉仕委員長 坂田兼則 

                               

先般８月３日 PM３時より、堺市市役所

にて、「仁徳陵をまもり隊」による標

記の会議が開催され、出席してまいり

ました。下記要項が決定されましたの

でご報告いたします。ようやくコロナ 

前の活動ができそうですので、ご予定のほどよろ

しくお願いいたします。 

１，実施日時 令和5年 10月22日(日) 

 ＊雨天の場合11月 5日(日) 

２. 集合場所  仁徳御陵 西側駐車場の東側 

３. 集合時間  午前９：３０(活動は１１時迄) 

４. 清掃区域  例年通り 

 ＊クラブからの正式なご案内は 9月中旬以降 

 

 

国際奉仕委員会 

「カンボジア スナーダイ・クマエ孤児院 

       絵画展鑑賞会のご案内」 

国際奉仕委員長 北村勝博 

  

9/8(金)～9/10(日)甲南大学に於い

て、カンボジア スナーダイクマエ孤

児院の子供たちの絵画展が開催され

ます。昨年は行けませんでしたが、

以前の様に有志の皆さんで、鑑賞い

たしたく、ご多用のところ大変恐縮ではございま

すが、ご参加のほどお願い申し上げます。要項は

下記の通りです。 

記 

日 時： 令和5年9月8日(金) 夜間例会前 

     １５：００集合  

集合場所： 事務局 

 ＊車乗合いで現地まで行きます。 

絵画展開催場所：甲南大学内 甲友会館 

   （兵庫県神戸市東灘区岡本 8-9-1） 

＊この日は18：30～インフォーマルミーティン 

グ・奥原会員歓迎会となっております。 

＊ご参加いただける方は、9月1日例会時まで 

事務局まで連絡をお願いします。 

 

 

 

 

（１）配布物 

 ・週報 

 ・ロータリー財団 確定申告用の領収証 

（今年1月～6月までの寄付金送金分） 

 

 

 

（会員は50音順） 

ｶ゙ ﾊ゙ ﾅー 補佐   本日のクラブ協議会よろしくお  

高松慶暢様 願い致します。 

池田茂雄会員 高松ガバナー補佐、ようこそお 

越し下さいました。ありがとう 

ございます。 

國井 豊会員 家内の誕生日に、花を送って頂 

き、ありがとうございました。 

又、台風も大阪はひどくなかっ 

たのでよかったです。 

笹山悦夫会員 高松ガバナー補佐様、ようこそ 

おいでくださいました。地区で 

はいつも有機づけられています。 

塩見 守会員 高松ガバナー補佐、本日はよろ 

しくお願いいたします。毎日暑 

い日が続きますので皆様ご自愛 

くださいませ。 

城岡陽志会員 高松ガバナー補佐、御出席あり 

がとうございます。暑い時に暑 

い地区のガバナー補佐御苦労様 

です。 

嶽盛和三会員 高松ガバナー補佐ご来会ありが 

とうございます。本日は宜しく 

お願い致します。 

中田 学会員 高松ガバナー補佐ようこそ堺北 

SAA報告 

 

時間 

 

幹事報告 
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ＲＣへ。アッセンブリーの講評 

宜しくお願い致します。 

永富久紀会員 高松ガバナー補佐様、今日はよ 

ろしくお願いします。又家内の 

誕生日には祝いの鉢植えありが 

とうございます。 

畑中一辰会員 誕生日のお祝いありがとうござ 

います。 

平野祥之会員 高松ガバナー補佐ようこそ堺北 

ＲＣへお越しくださいました。 

ご講評よろしくお願い申し上げ 

ます。 

米澤邦明会員 高松様、本日はよろしくお願い 

します。それはそうと、阪神タ 

イガースにマジックが点灯しま 

した。後半が楽しみです。 

            合計３９，０００円 

◆米山奨学会特別寄付 

  池田茂雄会員・嶽盛和三会員・米澤邦明会員 

 

 

 

 

第２回 定例理事会   

2023-24年度理事会構成メンバー   

 笹山、畑中、池永、中田、平野、綿谷、中川、

鶴、坂田、北村、塩見、澤井（会計監事：池田） 

日 時 ２０２３年８月１８日（金）  

場 所 南海グリル 天兆閣別館 4F ローズ 

議 案       

１．７月堺７ＲＣ連絡会について - 報告  

２．地区立法案検討会について -報告  

３．地区より「秋田豪雨災害」支援金について 

 ・基金より10万円 送金先は以前交流のあっ 

た秋田大曲RCへ相談の上、後日決定 - 承認 

４．秋の仁徳天皇陵清掃活動 日程について  

 ・10月22日（日）決定の連絡あり -報告  

５．国際奉仕 グローバルグランツ（タイ王国）進

捗状況について    

 ・グローバルグランツの申請は順調に進んで 

いる。贈呈式も2024年2月12日、13日の2 

日間タイ王国にて挙行予定。   

６．その他     

 ・8月25日例会においてウクライナ支援団体の 

皆さんが来会され、「ウクライナの現状」に 

  ついて卓話をしてくださる。その際、基金 

より10万円支援金として寄付する。- 承認 

     

   

 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

その他 

 

時間 

 

8月度会員・奥様誕生日祝い 代表 畑中一辰会員  

8月度皆出席表彰 塩見 守 会員（第11回） 

米山功労者表彰 綿谷 伸一 会員（第3回マルチプル） 

      写真提供：中田 学 会員   

            

             以前、畑中会員より 

おすそ分けいただい 

た「ひまわりの種」

を植えたところ、 

今年のこの猛暑の中 

でも、太陽に向かっ 

て大きな花を咲かせ 

てくれました。 

毎日元気をくれてい 

るようです。 

 

 


